

着任式・始業式



4月8日（月）は、いよいよ令和6年度の第1学期のスタートです。朝、昇降口にはクラス替えのある学年の児童が掲示板に集まっていた。自分のクラスを確認すると微笑みながら教室に向かっていく様子が見られました。各クラスで健康観察をした後、着任式と第1学期始業式が行われました。あいにくの雨で校庭で実施することができず、急ぎよ Google meet を使いリモートで行いました。

① 着任式の様子

新たに10人の先生方をお迎えしました。校長先生からの着任者紹介の後、ひとりひとりにご挨拶をいただきました。最後に6年の代表児童がお迎えの言葉を述べました。児童の合言葉の「四つ星」、豊かな自然、横央祭などの特色ある楽しい行事を紹介し、先生方と一緒に授業や学校行事を盛り上げていきたいという願いで締めっていました。緊張しながらも堂々と述べていました。



② 第1学期始業式の様子

引き続き第1学期始業式が行われました。校長先生のお話の後、5年生代表が新学期に向けての抱負を発表しました。算数と漢字と自主学習を頑張りたいこと、児童の合言葉の「四つ星」を制覇して下級生のお手本となる決意を述べました。教室ではリモートでも真剣に始業式に参加する姿が見られました。

